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Депутаты Горловского городского совета предлагают направить средства местного
бюджета с поддержки СМИ на лекарства для горловских ветеранов, а также
разобраться в финансировании коммунальной газеты «Вечерняя Горловка». В декабре,
при принятии Программы поддержки городских средств массовой информации, у
депутатов вызвали вопросы целесообразности финансовой поддержки частных СМИ.
Казалось бы, сумма небольшая – около 130 тысяч гривен, но и эти деньги пришлись бы
кстати. В феврале постоянная депутатская комиссия по вопросам бюджета решила
рассмотреть данный вопрос вновь, и, как оказалось, не напрасно.      
  В феврале вышел первый специальный выпуск газеты «Вечерняя Горловка».
Заявляемый, как номер для поднятия престижа издания, он оказался заполнен
информацией, представленной пресс-службой городского совета. По словам главного
редактора издания Владислава Леошко, выпуск газеты осуществлялся в рамках
договора с исполкомом, и роль редакции сводилась к верстке газеты, после чего
распространением спецвыпуска занимался заказчик.   
  Договор, предоставленный главным редактором «Вечерней Горловки», подробно
расписывающий обязанности сторон, почему-то не включал в себя главного - суммы, в
которую обходится подобная «популяризация» местной казне, ведь такой пункт
договора, как источник финансирования выпуска газеты, попросту отсутствовал.   
  «Когда речь идет о бюджетных средствах, подобное попросту недопустимо, особенно
сейчас, когда имеется скрытый дефицит более 70 миллионов гривен и задолженность по
социально-защищенным статьям бюджета за 2012 год - еще 16,1 млн. грн.»,  -
подчеркнул председатель бюджетной комиссии, депутат горсовета от Партии регионов
Михаил Попов.
 
  По предложению своего коллеги, депутата горсовета Виталия Полякова, члены
комиссии приняли решение о том, что будут выходить на сессию горсовета с
предложением перераспределить часть средств поддержки «Вечерки» на лекарства
для горловских ветеранов. Речь идет о 264,5 тысячах гривен, на которые была
осуществлена подписка для ветеранов Горловки в рамках Программы «Ветеран».   
  Также депутаты выступили с предложением лишить финансирования частные СМИ на
сумму 130 тысяч гривен и направить эти средства на лекарства для нуждающихся в них
льготных категориях горловчан.   
  «Уверены, что с куда большим удовольствием наши ветераны примут средства на
лекарства» , - заключили депутаты. Кроме того, они решили разобраться с вопросом
рационального использования бюджетных средств в условиях дефицита казны.
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